

## En la fête de saint Daniel de Moscou, le Primat de l'Église russe a célébré la liturgie au monastère Saint-Daniel



Le 17 mars 2015, mardi de la 4<sup>e</sup> semaine du Grand Carême et mémoire du saint prince Daniel de Moscou, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré les vêpres et la liturgie des Présanctifiés à l'église de la Trinité du monastère Saint-Daniel, à Moscou.

Sa Sainteté concélébrait avec le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Arsène d'Istra, premier vicaire du Patriarche pour la ville de Moscou, l'archevêque Marc d'Egorevsk, président de la Direction des Finances du Patriarcat de Moscou, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archimandrite Alexis (Polikarpov), supérieur du monastère Saint-Daniel,

l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, l'archiprêtre Alexandre Abramov, directeur du Service du protocole du Patriarcat de Moscou, les moines du monastères Saint-Daniel ayant rang ecclésiastique et des clercs moscovites.

1. Jouravsky, vice-ministre de la culture et N. Tsetkov, président du Conseil des directeurs de la corporation financière « Ouralsib », créateur de la Fondation « Meta » assistaient à l'office chanté par le chœur du monastère.

Des distinctions ecclésiastiques ont été remises pendant la Petite Entrée. Parmi les récipiendaires, l'higoumène Pierre (Mechtcherinov), supérieur du métochion du monastère Saint-Daniel au village de Dolmatovo, l'higoumène Macaire (Sytenko), du monastère Saint-Daniel, et d'autres moines de ce monastère.

Après l'ecténie instante, le Primat de l'Église orthodoxe russe a prié pour la paix en Ukraine.

Après la liturgie, le Patriarche Cyrille a prié devant le reliquaire dans lequel sont conservées les vénérables reliques de saint Daniel de Moscou.

Au nom de la communauté monastique, l'archimandrite Alexis, supérieur du monastère, a offert à Sa Sainteté une icône de la Mère de Dieu.

Le Primat de l'Église russe a ensuite prononcé une homélie. Après les agapes, le Patriarche Cyrille, accompagné de l'archevêque Marc d'Egorevsk, de l'archimandrite Alexis (Polikarpov) et de l'higoumène Josaphat (Polouyanov), directeur du Centre de développement spirituel des enfants et des jeunes, a visité l'église et les autres bâtiments en construction de ce Centre.